

BW1 Lara Pickener

Tagesordnungspunkt: 3.1. Wahl: Awareness-Ansprechpartner*innen (FINT*)

Ihr Lieben,

ich bin Lara, 23 Jahre alt und studiere im Master Psychologie an der Uni Münster. Ich bin seit Beginn meines Studiums vor knapp 3 1/2 Jahren beim Kaktus dabei. Als Mitglied im Awareness-Team bei der Grünen Jugend auf der Landesmitgliederversammlung bin ich in Kontakt mit dem Awareness-Konzept der Grünen Jugend gekommen. Es wäre schön, wenn wir diese Strukturen auch beim Kaktus schaffen würde.

Für mich ist der Kaktus ein extrem wertvoller Raum, um Menschen zu treffen, mit denen ich diskutieren, Ideen umsetzen und mich austauschen kann. Viele Menschen hier sind mir sehr ans Herz gewachsen und ich wünsche mir, dass möglichst viele diese Gruppe als einen angenehmen und konstruktiven Raum erleben, indem jeder akzeptiert wird. Dabei ist der Kontakt untereinander untrennbar mit dem politischen Engagement verbunden. Ich hätte Lust mich für ein angenehmes Miteinander beim Kaktus einzusetzen und als Ansprechpartnerin zur Verfügung zu stehen, für Menschen, die beim Kaktus unangenehme Erfahrungen jeglicher Art machen.

Zu Beginn meiner Zeit beim Kaktus war ich manchmal ein wenig irritiert über die vielen Eigenheiten in den Formulierungen und Abläufen. Den Blick für diese Eigenarten verliert man sehr schnell und das Feedback von neuen Kaktus mit anderen Perspektiven auf unsere Plenumsstrukturen ist da sicherlich hilfreich. Daher wäre es mir ein Anliegen, den vielen neuen Kakteen den Einstieg zu erleichtern und die Möglichkeit zu geben den Kaktus zu gestalten. Dazu gehört für mich das Beantworten von Fragen, Erklärungen von Abläufen, aufzeigen von konkreten Möglichkeiten sich einzubringen und auch die aktive Einbindung in die Gruppe. Ich denke, dass wir noch einiges tun können, um den Kaktus zu einem Ort zu machen, an dem mehr unterschiedliche Menschen vertreten sind. Diesen Prozess möchte ich gerne begleiten.

Ich würde mich über euer Vertrauen für diesen Posten freuen.